

XPRESS

Inisiasi Bhayangkara Borneo Expedition, Kapolda Kalteng Lepas Pecinta Offroader ke Tanjung Puting

Indra Gunawan - KALTENG.XPRESS.CO.ID

Jun 23, 2022 - 18:56



Bhayangkara Borneo Expedition

PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si menginisiasi kegiatan Bhayangkara Borneo Expedition (BBX) dengan star dimulai

dari Titik Nol Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara Kalimantan Timur dan finish di Taman Nasional Tanjung Puting Kabupaten Kotawaringin Barat Provinsi Kalteng.

Siang ini, Kamis (23/6/2022) Kapolda Kalteng didampingi Wakapolda dan Ketua Bhayangkari Daerah Kalteng melepas keberangkatan BBX dari Mapolda setempat Jalan Tjilik Riwut Km 1 Kota Palangka Raya menuju Taman Nasional Tanjung Puting.



Kegiatan yang diikuti oleh ratusan pecinta olahraga offroad dari sejumlah provinsi se-Indonesia tersebut juga diikuti oleh Wakapolda Kalbar Brigjen Pol. Safrudin, Ketua Indonesia Offroder Foundatiom (IOF) Irjen Pol. (Purn) Sambudi Gusdian, dan anggota Komisi X DPR RI Dr. Drs. Adrianus Asia Sidot, M.Si.

Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan bahwa dirinya mengapresiasi kepada seluruh peserta yang sudah berpartisipasi, karena kegiatan tersebut perlu persiapan fisik, mental dan juga sarana pendukung lainnya.

"Selain memeriahkan Hari Bhayangkara ke-76, kegiatan ini juga sebagai bentuk dukungan dari komunitas pecinta offroad se-Indonesia terhadap pembangunan Ibu Kota Negara Nusantara," terangnya.

Pada kesempatan ini, Kapolda juga membagikan bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan dan memberikan penghargaan kepada tokoh offroad Indonesia Bapak H. Syamsir Alam yang beberapa hari yang lalu meninggal dunia saat melakukan survey jalur offroad.

Sementara itu Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. menyampaikan bahwa Bhayangkara Borneo Expediton tersebut

dilaksanakan dengan dua etape. Etape pertama dari Titik Nol IKN ke Mapolda Kalteng dan etape kedua dari Mapolda Kalteng menuju garis finish di Taman Nasional Tanjung Punting Kab. Kotawaringin Barat.

"Perjalanan dari Mapolda Kalteng menuju Taman Nasional Tanjung Punting menempuh jarak kurang lebih 500 Km dan malam ini seluruh peserta BBX akan bermalam di Tumbang Mangu Kec. Sanaman Mantikei Kab. Katingan," tutupnya.